

Par Peindre un nouveau Monde | le 2010-01-22 @ 11:36:26

Une invitation de «Peindre un nouveau monde»

Voir dans l'onglet Haïti les modifications apportées au programme annoncé. Ces changements au programme ont été apportés à cause du terrible cataclysme qui frappe Haïti et de la situation d'urgence qui s'impose.

Une invitation des fondateurs de l'OSBL [«PEINDRE UN NOUVEAU MONDE»](#)

Peindre un Nouveau Monde, une exposition multiculturelle, tenue sous la Présidence d'Honneur de Madame Yolande James, Ministre de l'Immigration et des Communautés culturelles. Vous êtes invités à célébrer l'art et la musique mettant en vedettes les murales produites par des étudiants d'écoles du Québec qui participent au projet "le don de l'Art" ** les oeuvres originales d'artistes internationaux faisant partie de «Peindre un Nouveau Monde», Pascal Osman, Isabellah Mosigisi, Borsorta Djimira et beaucoup d'autres en provenance du Kenya, Tchad, Éthiopie et quelques tableaux des fondateurs de «Peindre un Nouveau Monde», nos membres, [Agnes Jorgensen](#) et [André Chatelain](#) qui se sont vu honorés lors du dernier Gala Academia, du Prix Humanité. Vous pourrez voir cette remise de Prix sur le DVD du gala qui sera bientôt disponible.

Cette exposition a lieu au Hall touristique du Stade Olympique, 4141 av. Pierre de Coubertin, Montréal, Québec, Canada - H1V 3N7.

Du 25-02-2010 au: 25-02-2010 de 17h00 à 22h00